

LA CIVILISATION CELTIQUE

LES CELTES ET LE ROI ARTHUR

LE ROI ARTHUR

Arthur :

Nous arrivons maintenant au VI^e siècle ap. JC. A cette époque le roi Arthur monta sur le trône. Arthur était le fils de Uther Pendragon qui avait tenté d'unir les Celtes de la partie ouest de l'Europe, à la manière forte. Il faut dire que cette civilisation était à cette époque déjà sur son déclin. Nous parlons de la civilisation globalement et non pas des initiés.

L'origine de sa conscience est une sphère attachée à l'étoile Arcturus.

Son incarnation était la suite d'une longue série d'incarnations qui débuta en Asie Mineure au sein de la civilisation celtique, dont il fut un des responsables. Il était donc désigné pour aider son peuple à effectuer le passage du celtisme au christianisme, et il fut le premier roi Celte à accepter le baptême. Il avait été le gardien d'Excalibur dans certaines de ses incarnations précédentes, et il le fut dans celle-ci. Il s'est incarné notamment en tant qu'Artus, premier roi Celte, en tant qu'un roi d'Irlande, en tant que Vortigen, roi unificateur de la Grande Bretagne, et enfin en tant que Richard Cœur de Lion. Lors de son incarnation en tant qu'Arthur, il fut blessé lors de la bataille de Camelot, il regagna alors Avalon et il quitta le plan matériel lors de la dématérialisation de l'île et de ses habitants vers l'an 563.

Guenièvre :

Guenièvre fut la femme d'Arthur.

L'origine de sa conscience est une sphère de l'étoile Bellatrix, de la constellation d'Orion.

Guenièvre avait refusé le passage à la nouvelle civilisation lors de la fin de l'Atlantide. Elle devait karmiquement accepter le passage du celtisme au christianisme.

LA DRUIDESSE MORGANE

Morgane :

Morgane était la demi-sœur d'Arthur.

L'origine de sa conscience est la planète Mars.

Elle a été éduquée à Brocéliande. Il lui a été offert de collaborer au travail effectué à Avalon avec d'autres druidesses, mais elle a utilisé ses pouvoirs à des fins personnelles et elle fut bannie de l'île. Elle chuta et mena un combat actif contre les Celtes qui se convertissaient au christianisme, dont Arthur était le symbole.

Mordred :

Mordred était le fils de Morgane et d'un des chevaliers de la Table Ronde.

L'origine de sa conscience est la planète Mars.

Le roi Arthur ne devait pas avoir de fils car il devait être le dernier roi des Celtes, cette civilisation étant en passe de disparaître. Celle-ci était dans sa dernière phase de déclin, et de plus son rôle était terminé après l'impact de Jésus. Morgane a essayé de perpétuer cette civilisation en voulant mettre son fils sur le trône, mais cela n'a pas pu se faire, les énergies d'évolution n'étant pas placées dans cette direction.

LES CHEVALIERS DE LA TABLE RONDE

Les chevaliers :

Arthur, qui était conscient de son rôle au sein d'un groupe d'initiés ayant des responsabilités dans ce programme d'aide à l'humanité a été chargé d'organiser un groupe de chevaliers initiés autour de lui, afin de permettre à Excalibur et à la Coupe d'agir auprès des hommes psychologiquement et physiquement dans le contexte perturbé et violent de cette région à cette époque. Ce groupe, connu sous le nom des Chevaliers de la Table Ronde, était chargé aussi d'unifier son peuple durant ce transfert au christianisme.

Devant travailler dans la suite de l'impact de Jésus, ils étaient 12 chevaliers réunis autour d'Arthur, mais ils se renouvelaient par parties, car ils étaient plus nombreux. Par le nombre de 12, ils devaient ainsi représenter la continuité du principe de l'évolution par la concrétisation de l'Organisation Planétaire Humaine, comme Jésus venait de le faire.

Il faut bien différencier l'armée d'Arthur, des Chevaliers de la Table Ronde. Ces derniers étaient pour la plupart des chefs de tribus rassemblés sous la bannière d'Arthur et ne commandaient pas des groupes d'hommes. Pour la plupart ils s'étaient incarnés plusieurs fois dans la civilisation celtique, et certains avaient gardé Excalibur.

Ces chevaliers se devaient de posséder de hautes valeurs morales. Ils devaient avoir un sens élevé de l'honneur et des responsabilités. Cependant, autant Arthur que la plupart de ses chevaliers étaient des hommes en cours d'évolution, c'est-à-dire qu'ils n'ont pas toujours agi avec sagesse et paix. C'étaient des combattants qui usaient de violences guerrières au sein d'une civilisation guerrière. Certes, ils avaient reçu des initiations, et continuaient à les recevoir, mais leur conscience incarnée agissait comme les autres hommes de ce temps. Ils ont donc été capables d'effectuer des actes spirituels tout en guerroyant. C'est une des caractéristiques de la race humaine terrienne d'être capable du meilleur et du pire. Il faut cependant que certains chevaliers de la Table Ronde ont eu des comportements exemplaires, tels que Perceval, Gauvain, Galaad dont nous allons parler ci-dessous.

La Table Ronde et le Graal :

Les chevaliers se réunissaient autour d'une table ronde dont la forme circulaire représentait symboliquement le système cosmique de l'évolution. Cette forme permettait ainsi aux personnes présentes de mieux recevoir les énergies cosmiques.

Cette table en pierre avait été matérialisée par le guide spirituel des Celtes depuis toujours, Merlin. Il avait matérialisé un rocher plat à l'intérieur du château et les chevaliers devaient travailler ce rocher afin de lui donner sa forme ronde, et ses dimensions reliées à des Lois Cosmiques, dont son diamètre de 12 mètres. Chacun devait travailler à son polissage pour matérialiser l'effort vers l'évolution et la partage d'une tâche dans l'égalité. Cette table avait une grande importance car elle devait servir de canal à l'arrivée d'énergies cosmiques, et aider les chevaliers à entrer en contact avec les dimensions subtiles.

En son centre se trouvait une partie évidée et, lors de certaines cérémonies initiatiques, le Graal se matérialisait en ce centre. Il était une projection de la véritable Coupe. Les chevaliers avaient alors conscience des dimensions subtiles de la vie, c'est-à-dire astrale, mentale et spirituelle. Lors de ces réunions ils vivaient une expansion de leur conscience.

Mais en dehors des initiations, leur conscience redevenait ce qu'elle était pour chacun d'eux, tout en restant conscients des périodes d'initiations. Cela n'empêcha pas certains de commettre des erreurs. Cette organisation représentait l'homme en évolution, avec ses acquis, mais avec ses faiblesses. C'est l'homme maintenant qui devait prendre en charge sa propre évolution, c'est l'homme maintenant qui devait demander l'aide des Forces Spirituelles qui avaient été activées sur la Terre. L'homme devait dès lors préparer la future Grande Civilisation (l'Ere du Verseau), celle de la Lumière bien comprise et intégrée individuellement, mais aussi bien appliquée.

Mais, dans le temps, l'action spirituelle de ces chevaliers fut réduite à travers leurs faiblesses. Ils

tombèrent dans l'opulence et la facilité. Le Graal ne put réapparaître au centre de la Table, et cette organisation alla vers son déclin.

C'est de là que naquit le principe de la quête du Graal qu'ils avaient perdu, et qu'ils devaient retrouver à travers des épreuves initiatiques et physiques. Ce Graal représentait la Vibration Christique que tout être doit retrouver en lui-même. Il représentait aussi l'Union que l'homme doit retrouver avec lui-même, l'Union qu'il doit réaliser avec tous ses frères humains. Il représentait aussi l'Union que l'homme doit réaliser avec le Cosmos à travers l'ouverture de sa conscience. Il représentait, mais il représente toujours, pour ceux qui ne l'ont pas encore trouvé.

Lancelot :

Il était né à Dinan en Armorique (Bretagne actuelle).

L'origine de sa conscience est la planète Vénus.

Il fut instruit à Brocéliande près d'un lac d'ou son surnom de Lancelot du lac. Il fut le fils adoptif de Viviane et initié par celle-ci afin que son incarnation représente la droiture et l'amour sur Terre. Il était chargé de maintenir la pureté et la bonne ligne de conduite des Celtes.

L'erreur :

Arthur et Lancelot étaient d'anciens compagnons qui avaient parcouru la civilisation Celte depuis son origine et une profonde amitié était née de leurs complicités à travers le temps et l'histoire.

Guenièvre en éprouva de la jalousie et voulut séduire Lancelot. Ce fut une grave erreur qui eut un retentissement sur l'ambiance générale qui était déjà bien dégradée à ce moment-là. D'autant plus que Arthur s'est enfermé dans un laissé aller qui a signifié l'arrêt de sa mission.

Nous constatons une fois de plus que rien n'est simple sur Terre. Des êtres ont beau être initiés, avoir la connaissance de valeurs supérieures, ils n'en sont pas moins des êtres en évolution. Ils peuvent, à travers les zones d'ombre de leur conscience incarnée, avoir des comportements qui ne correspondent pas toujours avec leur conscience supérieure. Tout être incarné, même s'il est chargé de mission, peut chuter par les mauvais côtés de sa personnalité. Et cette constatation égrène toute l'histoire ésotérique sur Terre.

D'autant plus que l'ambiance vibratoire de l'incarnation est perturbée, violente, et rejaillit sur tout le monde. On chute toujours par son point faible, et non pas à travers ses connaissances, surtout lorsque les sentiments sont en jeu.

Quant à l'ambiance environnante, elle était très dégradée à cette époque.

Dans cette épopée nous voyons chuter, Morgane, Mordred, Guenièvre et par conséquent, Lancelot. Et Arthur qui laisse tomber sa mission.

Guenièvre et Lancelot se sont exilés. Merlin ne pouvait plus intervenir tant que Arthur ne retrouvait pas ses esprits. Et pendant ce temps, Morgane et Mordred profitaient de ce déséquilibre pour agir négativement.

Perceval :

Perceval était un des chevaliers de la Table Ronde. Il était né au Pays de Galle.

L'origine de sa conscience est la planète Saturne.

Son rôle était de trouver l'équilibre entre la matière et les plans spirituels et l'amour. Grâce à son potentiel spirituel, était chargé d'aider les énergies déployées dans le physique à se diriger vers le spirituel. Il savait le faire en élevant des vibrations du physique. Il a été chargé de guider les autres dans leur quête spirituelle.

C'est lui qui a été chargé de rendre Excalibur aux êtres chargés de sa dématérialisation.

Il faisait aussi partie du groupe des 12 initiés chargés de veiller sur la Coupe. Il avait d'ailleurs veillé sur la Coupe lors d'incarnations antérieures.

Gauvain :

Gauvain était un des chevaliers de la Table Ronde.

L'origine de sa conscience est une sphère de la constellation d'Hercule.

Sa démarche était complémentaire à celle de Perceval. En effet il utilisait son potentiel physique pour atteindre le spirituel.

Galaad :

Galaad était le fils de Lancelot. Il fut aussi un des protecteurs de la Coupe. Il aida le Roi Arthur à retrouver le Graal, et par là lui permit de terminer son rôle. Galaad avait une conscience directe du Graal, il la révéla à Arthur qui put ainsi quitter définitivement l'énergie Celte pour entrer dans l'ère chrétienne.

A la fin du cycle arthurien il a joué le rôle d'Arthur et de Perceval, c'est-à-dire qu'il a été à la fois responsable et gardien du Graal. Il fut le premier responsable de ces énergies à ne plus appartenir à la civilisation Celte. Il a été le premier à faire partie de la nouvelle impulsion, celle de l'impact christique.

Galaad ne s'est pas incarné régulièrement dans le peuple Celte comme les autres chevaliers. Son rôle a été de protéger le Graal durant le passage des énergies celtiques aux énergies christiques.

DES CELTES A L'ORDRE DU TEMPLE

La fin de la civilisation celtique :

La phase matérielle de la fin des Celtes s'est déroulée au cours de la bataille de Camlann. Le roi Arthur et ses chevaliers, représentants la nouvelle vibration christique s'est retrouvé face à Mordred, représentant la vibration celtique qu'il voulait, avec sa mère Morgane, perpétuer. L'armée d'Arthur a eu la victoire.

Au cours de la bataille Mordred a été tué, ainsi que Morgane.

Arthur a été blessé. Merlin l'a aidé à rejoindre l'île d'Avalon.

Merlin a aussi définitivement rejoint l'île d'Avalon.

L'épée Excalibur a rejoint aussi Avalon où elle a été dématérialisée.

Puis, Avalon, dont le rôle était terminé a été dématérialisée vers l'an 563.

Cette dernière épopée marqua la fin de la mission celtique. L'homme se déconnecta de la nature et n'eut plus de contacts directs avec les plans subtils de la nature. Dès lors les hommes allaient se trouver dans une phase de leur civilisation où ils allaient devoir s'exprimer à travers un plus grand libre arbitre.

Merlin s'est réincarné une fois pour des raisons personnelles d'évolution vers 1080 sous l'identité de Gundulf, évêque de Rochester. Puis il a rejoint sa sphère d'origine dans la galaxie Sombrero.

Arthur s'est réincarné en tant que Richard Cœur de Lion, roi d'Angleterre.

Dès l'an 560, la Coupe et la Lance furent pris en charge par Perceval à la tête d'un groupe de 12 initiés incarnés spécialement pour cette tâche. Galaad a ensuite pris le relais de Perceval.

Après la disparition d'Arthur, vers l'an 600 de nombreux Celtes, chassés par les anglais et les Saxons, sont venus s'établir en Armorique (Bretagne). La Coupe et la Lance ont alors été transférés dans cette région.

La suite concerne l'époque Templière.

L'Ordre du temple :

Certains des protagonistes du passage de la civilisation celtique au christianisme se sont réincarnés pour établir les bases d'un ordre qui devait poursuivre l'action des Chevaliers de la Table Ronde, dans l'état d'esprit qu'avait donné Jésus lors de sa mission.

Nous retrouvons, entre autres :

Joseph d'Arimathie, réincarné en tant que Bernard de Clairvaux.

Perceval, réincarné en tant que Hughes de Payens.

Galaad, réincarné en tant que Jacques de Morlay.

- Bernard de Clairvaux :

Il était la réincarnation de Joseph d'Arimathie. Il a été le fondateur de l'Abbaye de Clairvaux en 1115. Ancien moine cistercien de l'Abbaye de Citeaux, fut un des fondateurs de la spiritualité chrétienne dans l'Europe de son temps. A travers une vie austère et dépouillée, il s'est voué au salut des hommes. Il fut l'apôtre de la foi et un homme de paix dans une église déchirée par un schisme. Il a donné son appui à la naissance de l'Ordre du Temple.

- Hugues de Payens :

Il était la réincarnation de Perceval. Il a créé l'Ordre du Temple en 1119 et celui-ci a représenté un ordre religieux chrétien mais qui devint militaire.

- Jacques de Morlay :

Il était la réincarnation de Galaad. Il a œuvré dans le sein de l'Ordre du Temple. Il a été son dernier Maître. Il a péri sur le bûcher en 1314 sous l'inquisition. Sa disparition a marqué la fin de l'Ordre du Temple.